

## Polresta Cirebon Gelar Upacara Hari Kesaktian Pancasila

Panji Rahitno - [CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 1, 2024 - 20:03



Polresta Cirebon menggelar upacara memperingati Hari Kesaktian Pancasila di Lapangan Mapolresta Cirebon, Selasa (1/10/2024). Kegiatan yang berlangsung dengan khidmat ini dipimpin oleh Inspektur Upacara Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. Upacara dihadiri oleh berbagai elemen kepolisian, termasuk 1 Pleton pamen dan pama, 1 Pleton Polwan, 1 Pleton gabungan Staf, 1 Pleton Sat Lantas, 1 Pleton gabungan Satreskrim, Satnarkoba, dan Intel, 1 Pleton Satsamapta, Taruna/Taruni Akpol, dan lainnya. Sementara itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, M.H, menghadiri Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tingkat Kabupaten Cirebon Tahun 2024 di lapangan halaman Kantor Bupati Cirebon. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol

Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, Hari Kesaktian Pancasila diperingati setiap tahunnya sebagai pengingat akan kekuatan dan keberanian Pancasila sebagai landasan negara, yang bertahan teguh dari berbagai tantangan. "Hari Kesaktian Pancasila mengingatkan kita bahwa Pancasila bukan hanya semata-mata sebagai teks, tetapi sebuah komitmen yang harus dijunjung tinggi oleh setiap warga Negara Indonesia. Kita bersama-sama harus menjaga dan mempertahankan keberagaman serta persatuan Bangsa dalam bingkai keadilan dan kesetaraan," katanya. Ia mengatakan, upacara Hari Kesaktian Pancasila tersebut tidak hanya sebagai ritual formal. Tetapi juga sebagai momentum untuk memperkokoh semangat kebangsaan dan nilai-nilai luhur Pancasila di tengah masyarakat Indonesia. "Pancasila merupakan pondasi ideologi Bangsa Indonesia yang penting, karena di dalamnya terdapat nilai-nilai kepribadian Bangsa yang luhur dan nilai-nilai kehidupan Bangsa yang dirumuskan menjadi pandangan hidup Bangsa yang disusun berdasarkan pedoman dan dijadikan tujuan hidup untuk memperkokoh kemajuan Bangsa Indonesia," ujarnya.